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Projet Urbain de "Revitalisation du Centre Bourg" 
 

 

 En Mars dernier, via la « Clé de St Georges », suite aux nombreux échanges entre 

Hautevillois/es et les Andains, ainsi qu'aux réunions de travail entre élus et LFA,  nous vous faisions 

part des enjeux  prioritaires servant de trame dans la future mise en œuvre du projet « Redynamisation 

du Centre-Bourg ». 

Pour rappel, notre volonté est de « remettre de la vie en centre-bourg et de favoriser le lien social » 

Ceci passera par des actions telles que : 

• le  « mixage des usages (habitat, services, loisirs, activité) et des publics » 

• la « maîtrise de la dynamique démographique à 1,5% à 2%/an » 

• la « diversification de l'offre de logement (création d'un parcours résidentiel et maintien en 

fonction des services de la commune) 

• la « volonté de fédérer, valoriser et développer la notion de collectif et de vivre ensemble » 

• la « préservation et la valorisation du cadre de vie et du patrimoine de la commune » 

• le « maintien et l'accueil des acteurs économiques actuels et futurs ». 

 

Que s’est-il passé depuis? 

 Depuis les 5 et 6 mars derniers, dates de la dernière « résidence » des Andains durant laquelle 

s'est déroulée la réunion publique, la période de confinement de 2 mois ne nous a pas autorisé de 

nouvelles rencontres. Cependant, la technologie aidant, nous avons pu travailler par visioconférence 

avec Les Andains et LFA sur la future stratégie d'aménagement du Centre-Bourg. Durant cette 

rencontre, nous nous sommes centrés sur les 2 premières phases du scénario d'aménagement (présenté 

le 5 en soirée), c'est à dire sur une projection d'aménagement de  5 ans et de 10 ans. Pour ce faire, 18 

« fiches actions » ont été structurées. Certaines sont encore en cours de finalisation. Toutes nous 

seront transmises par les Andains fin mai. 

Dès leur réception, la commission « centre-bourg » composée de nouveaux et d'anciens élus étudiera 

les fiches en question avec l'objectif de définir les actions à conduire en lien avec les phases 1 et 2. 

Ensuite le 15 juin nous nous réunirons avec les Andains et LFA pour affiner le phasage de leur mise 

en œuvre et établir les premiers chiffrages.   

 

 Un Copil (rencontre entre élus, LFA, les Andains et les partenaires) se tiendra le 24 juillet 

pour préparer un temps de travail prévu début septembre. Objectif : 

• informer les partenaires intéressés par ce projet 

• mettre en perspective une étude de faisabilité sur un des îlots du centre-bourg 

• réaliser  et présenter l'ensemble du plan guide à vous, Hautevillois/es. La date de ce temps de 

présentation  n'est pas fixée à ce jour. 

 

 

Toute l'équipe municipale vous dit « à bientôt ». 

 

 


